
 

 
 

- Acta de la Comisión de Bienes y Contratación - 

Sesión ordinaria de 16 de mayo de 2023 

ASISTENTES:  

 

Presidente: D. Fernando Javier  Rodríguez Alonso  (Grupo Municipal Popular). 

 

Vocales: 

 

 Presenciales:      

 

D. Jose Fernando Carabias Acosta (Grupo Municipal Popular).  

D. Francisco Javier García Rubio (Grupo Municipal Popular).  

Dª. María Sánchez Gómez (Grupo Municipal Socialista). 

D. Marcelino García Antúnez (Grupo Municipal Socialista).  

D. Álvaro Antolín Montero por D. José Luis Mateos Crespo (Grupo Municipal Socialista). 

Dª. María del Carmen Díez Sierra (Grupo Mixto). 

 

A través del sistema de videoconferencia: 

 

Dª. Ana Suárez Otero (Grupo Ciudadanos).  

D. Fernando Castaño Sequeros (Grupo Ciudadanos). 

D. Ricardo Ortiz Ramos (Concejal no adscrito). 

 

 

Vice-Interventora: Dª. Ana Cristina Ramos Pascua. 

 

Secretario: D. Brayan Pérez Terradillo. 

 

Celebrada de forma tanto telemática como presencial desde el Salón de Plenos de la 

Casa Consistorial de Salamanca, siendo las 09:30 horas del día dieciséis de mayo de 2023, se 

reúnen los arriba indicados con el fin de tratar los siguientes asuntos:  

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

2. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre aprobación del 

expediente para la autorización de la “Segunda prórroga del contrato de los Servicios de 

Conservación y Renovación de los Pavimentos Viarios del Término Municipal de 

Salamanca”.  

 

El Sr. Presidente da cuenta de los términos de la propuesta, así como de los informes 

evacuados durante la tramitación del expediente. 

 

La Sra. Diez Sierra propone proponer el asunto, para que la nueva Corporación que 

surja de las elecciones, puede decir lo que corresponda. El Sr. Presidente responde que se trata 

de un acto de trámite previsto en el contrato, con todos los informes favorables, por lo que 

puede ser aprobado ahora, además, más adelante no quedaría tiempo para organizar una nueva 

licitación. 

 



 

 
 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con el voto en contra del Grupo Mixto, 

así como con la abstención del Grupo municipal Socialista. 

3. Cualquier asunto urgente que llegue con posterioridad a la remisión de esta 

convocatoria.  

 

No se presentan. 

 

4. Ruegos y Preguntas.  

 

La Sra. Sánchez Gómez, interesa copia del nuevo contrato de gestión del transporte 

urbano cuando se firme, así como copia de la oferta del concesionario. El Sr. Presidente 

responde que en la propuesta hay un resumen de la oferta, pero ésta se puede consultar en el 

Servicio de Contratación, si bien no se puede entregar copia íntegra de la misma. 

 

La Sra. Diez Sierra se suma a la petición de copia del contrato que se formalice. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las nueve horas y cuarenta 

minutos del día arriba indicado de lo que como Secretario CERTIFICO.  

 

EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 
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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 16 de mayo de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP) 

SRA. FRESNADILLO MARTÍNEZ (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. POLO HERNÁNDEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SÁNTAMARÍA TRIGO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SUÁREZ OTERO (Grupo municipal Ciudadanos) 

SR. CASTAÑO SEQUEROS (Grupo municipal Ciudadanos) 

SRA. DÍEZ SIERRA (Grupo municipal Mixto) 

SR. ORTIZ RAMOS (Concejal no Adscrito)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento).  

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Fresnadillo Martínez, Sra. 

Macías Tello, Sra. Polo Hernández, Sra. Santamaría Trigo, Sra. Suárez Otero, Sr. Castaño 

Sequeros, Sr. Ortiz Ramos y presencial del resto de integrantes.             

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:04 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación por unanimidad del borrador del acta de la sesión de 9 de mayo de 2023 remitido.  

 

1. ISANG S.L., EN REPRESENTACIÓN DE S.GC, PRESENTA SOLICITUD DE 

SEGREGACIÓN EN LOCAL SITO EN C/ BOLÍVAR Nº 25 (2710/2022/DROB). DAR CUENTA 

DE LA TOMA DE RAZÓN.  

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

2. ZARAGOZA EMPRESARIAL DOS S.L. PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE 

PRIMERA UTILIZACIÓN DE COLEGIO MAYOR DE ESTUDIANTES (FASE I) SITO EN 

CL CORDEL DE MERINAS-CL HUERTAS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD Nº 39-49 

(1387/2021/DROB). DAR CUENTA DE LA RESOLUCION. 

La Sra. Díez Sierra manifiesta que el uso debe ser el de residencia de estudiantes y no de  

colegio mayor y que lleva ya un tiempo funcionando como tal sin disponer de la primera 

utilización lo que debería ser objeto de algún tipo de sanción o de amonestación. El Sr. Antolín 

Montero manifiesta que la residencia está en funcionamiento sin que hubiera puesto al día la 

documentación, señalando que hay que intentar controlar mejor esta situación. El Sr. Presidente 

manifiesta que el uso es de residencia de estudiantes y asiente a lo indicado por el Sr. Antolín 

Montero y el Sr. Andrés Holgado manifiesta que el retardo en la legitimación se produce por la 

incorrección inicial de la documentación técnica presentada. LA COMISIÓN SE DA POR 

ENTERADA. 

 



3. D. JOSÉ MARÍA HERNÁNDEZ DÍAZ, EN REPRESENTACIÓN DE GRUPO ROJO 

DIRECT S.L., PRESENTA SOLICITUD DE SEGREGACIÓN EN LOCAL SITO EN AVDA. 

MARÍA AUXILIADORA PORTAL 3 BAJO A (722/2022/DROB). DAR CUENTA DE LA 

TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4. B.SS SOLICITA LICENCIA PARA PROYECTO BASICO Y DE EJECUCION DE 

REFORMA INTEGRAL DE VIVIENDA Y DEMOLICIONES EN CALLE PICO ALMANZOR 

14. (14/2023/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCION. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5. D. M.(d)AG Y Dª MS.HH SOLICITAN LICENCIA DE OBRA PARA DEMOLICIÓN Y 

NUEVA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA UNIFAMILIAR ENTRE MEDIANERAS EN 

CALLE RIO SIL 14. (5/2023/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCION. 

La Sra. Díez Sierra manifiesta que se desprende del expediente que no precisa de 

instalación fotovoltaica de agua caliente pero que se podría haber efectuado una recomendación 

al respecto. Señala el Sr. Andrés Holgado que como vivienda unifamiliar no la requiere, 

justificándose las necesidades mediante otras fuentes de energía renovables, siendo una 

cuestión que, en tal caso, depende del promotor. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS 

 

El Sr. Presidente informa de los siguientes asuntos: 

  

 - Licencia ambiental para el proyecto de rehabilitación en Correhuela nº 2. La licencia 

ambiental fue objeto de análisis en la Comisión de Policía del pasado miércoles 10 de mayo.  

 

El Sr. Andrés Holgado informa de los siguientes asuntos: 

 

- Vado Pico Jálama nº 1. Se trata de una vivienda unifamiliar sin garaje y que dispone de 

licencia, consultado con Policía Local, dado que no está prohibida la apertura del hueco.  

- Iglesia Santa María de los Caballeros (Úrsulas nº 5). No consta declaración o 

autorización alguna.  

- Retirada del zócalo en c/ Bordadores nº 4. La Comisión Territorial de Patrimonio 

autorizó el 24/11/2022 las actuaciones de intervención en fachada, tomándose razón de la 

reforma parcial de la misma el 20/12/2022.  

- Retirada cableado gasolinera Avenida Aldehuela nº 86. Manifiesta el Sr. Presidente 

que estuvo de visita en el lugar y parece haberse retirado. Manifiesta la Sra. Díez Sierra que los 

cables a los que hacía alusión no se han retirado.    

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

La Sra. Díez Sierra se interesa por las siguientes cuestiones:   

  

 - Vado Pico Jálama nº 1: manifiesta que tiene vado para garaje comunitario y este es un 

único vado para una vivienda familiar. Entiende que, donde se ha concedido, no hay visibilidad 

suficiente lo que podría originar incidencias. 

 - Expedientes de caducidad incoados. Manifiesta el que suscribe que solamente el de la 

calle Cuatro Calzadas.  

 - Obras para apartamentos en calles Pedro Mendoza nº 11 y Santiago Madrazo nº 28. Se 

consulta.  
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 -  Palominos nº 7-9: señala que se trata de un edificio catalogado sin canalón y pregunta 

si se han ejecutado las obras por ITE y la razón de que carezca de canalón. Se consulta.  

 - Agujeros rectangulares de colocación de terraza de forma permanente en calle Iscar 

Peyra, calle recién arreglada. Manifiesta el Sr. Presidente que la Policía Local manifiesta a los 

hosteleros siempre y cuando proceda su colocación dónde y cómo. Las terrazas permanentes no 

están permitidas. Sí es factible la colocación de toldos anclados al suelo siempre y cuando no 

estén fuera de la primera vía de ronda. Pudiera tratarse de sombrillas ancladas por el peso.  

 - Gran Vía nº 26: obras en el portal. Se consulta. 

 - Avenida Comuneros: señala que se ha asfaltado recientemente y pregunta por la 

posible colocación de arbolado. Manifiesta el Sr. Presidente que en el proyecto de renovación 

del firme no está previsto y que no dispone de datos sobre si desde otra Concejalía pudiera 

existir una previsión de implantación de arbolado o parterre.  

 - Materiales en terraza: señala que le han hecho llegar la indicación de que se estaban 

apilando materiales en una terraza y si se autoriza el cerramiento en terrazas. Manifiesta el Sr. 

Presidente que la ordenanza de terrazas contempla cortavientos en cabeceras y sólo es posible 

autorizar vallado como medida de seguridad y elemento de separación si el lateral largo 

coincide con calzada de vehículos. Que cualquier otro cerramiento no tiene autorización. Señala 

la Sra. Díez Sierra que aludía a cerramiento en un ático. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que 

está prohibido.         

  

 El Sr. Antolín Montero se interesa por los trabajos del Medallón en la Plaza Mayor. 

Manifiesta el Sr. Presidente que el escultor solicitó que la actuación se realizara en fechas en las 

que la climatología fuera más benigna, comprometiéndose a que la actuación se realizase en 

menor tiempo del estipulado y que en vez de en tres meses pudiera estar en dos.   

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:25 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 16 DE MAYO DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales  

Dª Mª Victoria Bermejo Arribas (telemática) 

D. Francisco Javier García Rubio (presencial) 

D. Álvaro Antolín Montero (presencial) 

Dª María Sánchez Gómez (presencial) 

D. Marcelino García Antúnez (presencial) 

D. Fernando Castaño Sequeros (telemática) 

D. Juan José Sánchez Alonso (presencial) 

Dª Carmen Díez Sierra (presencial) 

D. Ricardo Ortiz Ramos (presencial) 

 

Interventor: 

D. José Joaquín González Masa. 

 

Secretario: 

D. Andrés García Camazano.  

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (telemática). 

 

 

 

En Salamanca, siendo las ocho y treinta y tres minutos del día 16 de mayo de 2023, se reúne 

en la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, la Comisión Informativa de 

Economía, Hacienda y Régimen Interior, en sesión ordinaria celebrada de forma mixta, vía 

presencial y telemática, para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la 

Comisión da cuenta de los asuntos a tratar. 

 



 

 

 

Página 2 de 3 
 

 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la Sesión ordinaria celebrada el día 9 de mayo de 

2023. 

Se aprueba el acta  por unanimidad. 

 

2. Expediente incoado para la aprobación de los precios públicos del Programa 

Verano Joven 2023 (exp. 56/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión expone que se trata de renovar los precios públicos que se 

aprueban todos los años para este programa e impulsado desde este departamento y la 

Concejalía de Juventud dentro del IV Plan Municipal de Juventud, aprobado en pleno en 

septiembre de 2022, incluyendo actividades lúdicas para jóvenes, campamento infantil, circuito 

cultural europeo, campus juvenil multiactividad, campamento náutico, semicolonias urbanas 

para niños con discapacidad y el campamento musical. Con un presupuesto de 116.912,59 

euros, salvo ajuste en la licitación, asumiendo el Ayuntamiento el importe de 76.847,59€ y los 

ingresos por cuotas de participantes, la cantidad de 40.065,00€. 

D. Marcelino García Antúnez interviene para realizar las siguientes interpelaciones: si la 

licitación se hará por lotes, solicita la modificación de los umbrales para la exención del pago de 

las tasas y que la prestación sea realizada por asociaciones del sector.  

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  explica que, efectivamente, la licitación será por lotes. Que la 

modificación de los umbrales ya se ha discutido otras veces y que  dieron como resultado que 

ya fueron consensuados por todos los grupos políticos en anteriores comisiones, centrando la 

subvención por participante en un 65%, con unas cuotas razonables por actividades lúdicas. En 

cuanto a la última cuestión la contratación lleva aparejada una logística que no pueden afrontar 

las asociaciones, aunque en otros casos sí son ellas mismas las que están presentando  

licitaciones, especialmente en los casos de niños con discapacidad. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo Ciudadanos, del 

concejal no adscrito y del grupo Mixto. 

 

3. Expediente de reclamación patrimonial instado por R.H.H. por caída en calle 

Henry Collet con una motocicleta (Exp. 9/2023/REPA) 

El Presidente de la Comisión informa que es una reclamación de responsabilidad patrimonial 

por parte de un ciudadano que ha sufrido una caída por barro en la vía pública. La Asesoría 

Jurídica propone desestimar la reclamación ya que según ha quedado acreditado por el 

atestado de la Policía Local la responsabilidad es de una empresa constructora que, realizando 

obras, provoca la acumulación del barro, la cual ha asumido la responsabilidad del vertido de 
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barro a la calzada. Desestimando el expediente por parte del Ayuntamiento de Salamanca e 

instando al interesado a que realice actuaciones frente a la empresa que ha reconocido su 

responsabilidad. 

Se adoptó dictamen favorable a la estimación de la reclamación por unanimidad. 

 

4. Expediente de reclamación patrimonial instado por MC.F.A. por obras en calle 

Iscar Peyra e imposibilidad de utilizar su plaza de garaje (Exp. 20/2023/REPA) 

El Presidente de la Comisión informa que es otra reclamación de responsabilidad patrimonial de 

una vecina por imposibilidad de utilizar su plaza de garaje. 

Según el informe del Área de Ingeniería Civil se ha tratado de causar las mínimas molestias en 

un corto espacio de tiempo, que siempre en base a un bien común tienen los vecinos el deber 

jurídico de soportar, por lo que se propone su desestimación. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo Ciudadanos, del 

concejal no adscrito y del grupo Mixto. 

 

5. Ruegos y preguntas 

D. Ricardo Ortiz Ramos pregunta qué derechos tiene el Ayuntamiento sobre los camiones 

retirados del servicio de basura, su equipamiento, etc.  

El Presidente de la Comisión indica que se achatarran por tener agotada su vida útil con un valor 

cero, no obstante pedirá información al servicio de medio ambiente. 

Dª Carmen Díez Sierra pregunta sobre si un espectáculo que tendrá lugar en el Multiusos 

Sánchez Paraíso con grandes vehículos en su interior está permitido en el contrato, si es una 

actividad relacionada con el deporte y si se ha planteado la cuestión de consumo de 

combustible y el deterioro del espacio.  

El Presidente de la Comisión indica que es un espacio multiusos, el contrato lo permite junto 

con su licencia. 

 

 Y siendo las ocho y cuarenta y cuatro minutos se levantó la Sesión, ordenando el 

Presidente la confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. Andrés García Camazano. 
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Rodríguez López 

Parrés Cabrera 

Collados Grande 

Santa María Trigo 

García Meilán 

Castaño Sequeros 

Sánchez Alonso 

Carrera Garrosa 

Ortiz Ramos 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Esteban del Rey 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 17 de Mayo de 2.023, 

se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

SALDAÑA Y GALLEGO S.L., realizando comunicación de inicio de actividad de 

establecimiento destinado a categoría C (bar sin música), sito en Cl. José Jauregui, 35 

(Fecha de inicio 19-10-2022). SANTA GLORIA. 32/22 CINA; el de CORSA REGALADO 
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S.L.U., realizando comunicación de inicio de actividad de establecimiento destinado a 

salón de juegos, sito en Avda. Comuneros 115 (Fecha de inicio 26-05-2020). SALON 

DE JUEGOS CORSA REGALADO. 12/20 CINA; el de E.C.B., realizando comunicación de 

inicio de actividad de establecimiento destinado a clínica veterinaria, sito en Cl. 

Silvestre Sánchez Sierra 2 (Fecha de inicio 26-08-2022). NORTE VETERINARIOS. 24/22 

CINA; el de SYS E.S.P.J., realizando comunicación de apertura de establecimiento 

destinado a comercio al por menor de semillas y plantas, sito en Cl. San Pablo, 33 Bj 

(Fecha de inicio 25-01-2023). CEBEDE. 8/23 APER; y el de S.A.C., realizando 

comunicación de apertura de establecimiento destinado a comercio al por menor de 

muebles, sito en Pz. De la Constitución 7 (Fecha de inicio 30-01-2023). BANAK. 9/23 

APER 

3.- Por parte de la Comisión se informa/n desfavorablemente por unanimidad 

el/los siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

ENSEÑAMUVEMENT S.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento 

destinado a centro de enseñanza del movimiento, sito en Cl. Iscar Peyra 43 local 3 

(Fecha de inicio 25-08-2022). ENSEÑAMUVEMENT. 118/22 APER 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de E.P.P., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento destinado a 

psicología sanitaria, sito en Cl Cabeza de Vaca 1 (Fecha de inicio 21-04-2023). ESTER 

PANTANO PSICOLOGIA. 91/23 CTIT; el de HOSTELERIA DEL TICARO, S.L., realizando 

comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C (bar sin 

música), sito en Cl. Azucena 11 (Fecha de inicio 25-04-2023) THE OTHER SALON DEL 

CAFÉ. 92/23 CTIT; el de S.A.G., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a comercio de alimentación con pastelería, panadería, 

golosinas, bocadillos envasados, bebidas alcohólicas y café para llevar, sito en Cl. 

Alberca 55 (Fecha de inicio 09-03-2023) PICOTEO DEL CAMPUS. 58/23 CTIT; y el de 

M.R.C.R., realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento 

destinado a tienda de alimentación con bebidas alcohólicas, sito en Cl. Muñoz Torrero 

1 (Fecha de inicio 20-04-2023) LA TIENDA DE LAS ACEITUNAS. 89/23 CTIT. 

5.- Informaciones varias. 

Por parte del Sr. Presidente se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, la semana pasada se han contabilizado 

un total de 267.400 viajeros, con una media en los días laborables de 45.900 viajeros.  
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B.- Por parte del Sr. Presidente se informa que se han instalado dos nuevas 

cabinas de radar, a petición de los vecinos del Barrio Puente Ladrillo en la Calle 

Santiago Madrigal y a instancia de la Policía Local en la Avenida Obispo Sancho de 

Castilla. Están pendientes de su calibración por parte del Instituto Nacional de 

Metrología para empezar a funcionar. 

Por parte del Sr. Concejal no adscrito se pregunta si se están utilizando radares 

en forma de trípode por parte de la Policía Local. Por parte del Sr. Presidente se 

informa que tales radares se han adquirido ya hace tiempo y se utilizan para hacer 

controles puntuales de velocidad en determinados emplazamientos. También se han 

instalado recientemente otros radares, que únicamente informan de la velocidad a la 

que se circula y que tienen un carácter pedagógico, no sancionador. 

C.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Jefe de la 

Policía Local se informa que los servicios ordinarios se han desarrollado sin incidencias 

reseñables. 

D.- Con relación al Servicio de Tráfico, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que durante la semana los niveles de tráfico se han mantenido similares, 

aunque ligeramente superiores, a los de semanas precedentes. 

E.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que se han 

realizado esta semana 30 actuaciones, sin incidencias reseñables. 

6.- Ruegos y preguntas. 

6.1.- Por parte del Sr. Concejal no adscrito se pregunta dónde se puede consultar 

el listado de personas designadas como miembros de las mesas electorales ante 

situaciones de cambio de domicilio y la imposibilidad de recoger las notificaciones en el 

domicilio anterior. Por parte del Sr. Inspector de la Policía Local se informa que las 

notificaciones de dichas designaciones se están realizando tanto por el Servicio de 

Atención Ciudadana como por la Policía Local, pudiendo facilitar este Servicio dicha 

información reservada. 

6.2.- Por parte del Grupo Mixto se solicita información en relación con la 

convocatoria de huelga para el transporte urbano de mañana. Por parte del Sr. 

Presidente se informa que se trata de una convocatoria de huelga general del sindicato 

CGT para el sector del transporte de personas y de mercancías, reclamando la 

jubilación anticipada de los conductores profesionales. El Ayuntamiento de Salamanca 

ha fijado los servicios mínimos para Salamanca de Transportes en un autobús por línea 

en todas las líneas. No se puede determinar anticipadamente la incidencia de la 
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huelga, por lo que se advierte desde hace días a los usuarios sobre la posible 

incidencia negativa de la huelga en la prestación del servicio. A mayores, también está 

convocada una manifestación/concentración frente a la Subdelegación del Gobierno 

mañana sobre las 11 horas, circunstancia que también tendrá una incidencia negativa 

en el funcionamiento de algunas líneas de autobuses urbanos. 

6.3.- Por parte del Grupo Socialista se plantea de nuevo la situación de la Calle 

Santa Rita. Los coches siguen encima de las aceras. Por parte del Sr. Presidente se 

informa que se revisará la situación y se comprobarán posibles infracciones. 

 6.4.- Por parte del Grupo Socialista se trae a colación el tema de la velocidad 

excesiva de los vehículos en algunas calles peatonales. Si la semana pasada un 

vehículo se llevó por delante una maceta de una farola en la Plaza de los Bandos ayer 

fue una farola completa en la Calle Toro, preguntando si se ha identificado al 

responsable de dicho comportamiento. Por parte del Sr. Presidente se informa que se 

trató de un vehículo de reparto. Por parte del Grupo Mixto se plantea que la velocidad 

a la que circulan algunos vehículos por las calles peatonales es excesiva. Considera que 

debe actuar la Policía Local de forma disuasoria, incluso con la imposición de las 

sanciones correspondientes. Por parte del Sr. Inspector de la Policía Local se informa 

que se están realizando controles de radar (con trípode) en algunas calles peatonales a 

primera hora de la mañana y por el momento no se han detectado velocidades 

excesivas de los vehículos analizados. Dichos controles aleatorios tienen también 

carácter disuasorio, precisamente para evitar las velocidades elevadas. 

6.5.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta por la instalación de un extenso 

aparcamiento solo motos en la Avenida de Comuneros, junto al Parque de la 

Alamedilla, que ha eliminado varias plazas para turismos siendo una zona con 

problemas de aparcamiento. Se pregunta también si se está realizando un seguimiento 

de la utilización de dicho espacio, porque no se observan motos aparcadas en 

diferentes momentos del día. Por parte del Sr. Presidente se expone que se ha tomado 

esta decisión para mejorar la seguridad de los usuarios del carril bici que circula por 

dicha acera. El anterior aparcamiento en línea existente provocaba problemas al abrir 

las puertas de los vehículos. Se ha estudiado el tema por parte de Ingeniería Civil y la 

Policía Local y la única solución posible era retirar esas plazas de aparcamiento de 

turismos en línea en ese punto, que se han recuperado más adelante en la misma vía, 

y rotular en ese lugar un aparcamiento solo motos. Por parte del Sr. Jefe del Servicio 

de Tráfico se informa que únicamente se ha perdido una plaza de aparcamiento de 
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turismo con respecto a las anteriores. Se ha antepuesto la seguridad de los usuarios 

del carril bici en detrimento del mayor número de plazas de aparcamiento en la zona. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 08,55 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 
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COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL    DÍA   18-MAYO-2023 

 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidenta:    Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    D. Francisco Javier García Rubio. 

Grupo Socialista:   Dª. Mª de los Ángeles Recio Ariza. 

Dª. María García Gómez. 

Grupo Mixto:    Dª. Virginia Carrera Garrosa. 

Concejal no adscrito:  D. Ricardo Ortiz Ramos. 

Secretario:   D. Lorenzo Dosuna Sánchez. 

II.- Por medios telemáticos-videoconferencia: 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. Mª Almudena Parres Cabrera. 

Grupo Socialista:   Dª. Erica Polo Hernández. 

Grupo Ciudadanos: Dª. Ana Suárez Otero. 

D. Juan José Sánchez Alonso. 

 
 
En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta y cinco minutos del día dieciocho de 

mayo del año dos mil veintitrés, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial del Ayuntamiento de Salamanca y por medios telemáticos-videoconferencia, conforme a lo 

dispuesto en el art. 46.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, 

(apartado añadido por la Disposición Final Segunda del Real Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, por 

el que se adoptan medidas urgentes complementarias en el ámbito social y económico para hacer frente 

al COVID-19, BOE de 01-04-2020, nº 91), las diez Concejalas y Concejales integrantes de la Comisión 

Informativa de Educación Cultura Deportes y Juventud y el Secretario de la misma, más arriba 

relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos incluidos en el orden del día de 

la convocatoria de esta sesión y que aparecen relacionados numéricamente a continuación, sobre los 

que se adoptaron los acuerdos que igualmente se expresan. 

 

 

1.-   Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, celebrada 

el día 11-mayo-2023. 
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2.-  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Deportivo Ribert. Año 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Deportivo Ribert. 

Año 2023”, que articula la concesión de una subvención nominativa directa a la mencionada entidad 

beneficiaria por importe de 10.000€, prevista individualmente en el presupuesto de gastos de este 

ayuntamiento para el año 2023, para la actividad deportiva subvencionada allí prevista en cuanto medida 

de promoción y fomento del deporte. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el 

Club Deportivo Ribert. Año 2023”, que consta en el mismo, y la concesión de la subvención nominativa 

directa por importe de 10.000,00 euros que conlleva para la actividad deportiva subvencionada allí 

prevista, conforme a la propuesta de resolución que consta en este expediente administrativo, debiendo 

suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta Comisión. 

 

 

 

3.-  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de Atletismo de Castilla 

y León para la celebración en Salamanca del XXV Trofeo de Atletismo Ciudad de 

Salamanca Memorial “Carlos Gil Pérez” en pista al aire libre 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de 

Atletismo de Castilla y León para la celebración en Salamanca del XXV Trofeo de Atletismo Ciudad de 

Salamanca Memorial “Carlos Gil Pérez” en pista al aire libre 2023” el día 03-junio-2023, que articula la 

concesión de una subvención nominativa directa a la mencionada entidad beneficiaria por importe de 

15.000€, prevista individualmente en el presupuesto de gastos de este ayuntamiento para el año 2023, 

para la actividad subvencionada de atletismo allí prevista en cuanto medida de promoción y fomento del 

deporte. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la 

Federación de Atletismo de Castilla y León para la celebración en Salamanca del XXV Trofeo de 

Atletismo Ciudad de Salamanca Memorial “Carlos Gil Pérez” en pista al aire libre 2023”, que consta en el 

mismo, y la concesión de la subvención nominativa directa por importe de 15.000,00 euros que conlleva 

para la actividad deportiva subvencionada allí prevista, conforme a la propuesta de resolución que consta 

en este expediente administrativo, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y 

Secretario de esta Comisión. 
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4.-  Informaciones  varias. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, Presidenta de esta Comisión y Concejala Delegada de Educación 

Cultura y Festejos, informó sobre la realización de las siguientes actividades culturales, comentando 

algunos detalles de las mismas:  

Mañana viernes, día 19 de mayo, representación de la obra “La profesora” en el Teatro Liceo, 

interpretada por Isabel Ordaz y Marcial Álvarez. 

Sábado, día 20 de mayo, concierto de Miguel Poveda en el CAEM, con las entradas totalmente 

agotadas. 

Domingo día 21 de mayo, a los doce horas de la mañana en el Centro Municipal Integrado Trujillo, 

dentro del ciclo de conciertos divulgativos de canción de cámara, concierto titulado “Canción gamberra” 

por la soprano Sandra Redondo y el pianista Miguel Ángel Caro. 

Miércoles, día 24 de mayo, estreno absoluto de la obra “Al este del Edén y a este que le den” de la 

compañía salmantina Métrica Pura, dentro del Ciclo EscenAquí, en el Teatro Liceo. 

Y hoy jueves, día 18 de mayo, recordó que con ocasión de la celebración del Día Internacional de 

los Museos se celebrarían diversas actividades en distintos museos y espacios de la ciudad, como en el 

DA2 o en el Museo de Historia de la Automoción de Salamanca. 

Finalizada la fase de deliberación, la Comisión de Educación Cultura Deportes y Juventud no 

adoptó ningún acuerdo en este asunto del orden del día, tomando conocimiento de las informaciones 

manifestadas. 

 

 

 

5.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 

5.1.- Dª. Virginia Carrera Garrosa, en relación a la realización de obras en la escuela municipal de 

música Santa Cecilia; comentó, que en esa escuela el año pasado ya se realizaron obras, mencionando 

algunas de ellas, que conllevaron algunos inconvenientes en el funcionamiento normal de la escuela, 

que nuevamente se había informado que se cerraría la escuela por otras obras; y preguntó, si no se 

podían haber hecho todas las obras de una vez. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó, que las obras realizadas el año pasado fueron de 

adecuación del edificio dentro de las actuaciones propias del ayuntamiento, mencionando algunas de 

ellas, que las que se realizarían ahora correspondían a la reforma integral del edificio con fondos que 

recibiría el ayuntamiento para ello, y que había que aprovechar la concesión de esos fondos. 

Dª. Virginia Carrera Garrosa, comentó, que se podría haber esperado a hacer aquellas obras para 

haberlas realizado conjuntamente con estas otras para tratar de evitar incidencias y molestias en el 

funcionamiento de la escuela, que el departamento de obras, urbanismo o al que correspondiese debería 

haber planificado mejor su realización, que estas obras durarían probablemente más de dos o tres 

meses; y preguntó, si estarían finalizadas para septiembre. 
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Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó, que unas y otras obras no se habían podido hacer a la 

vez, que si hubiese sido posible se habría hecho así, que las obras de reforma integral estaban 

programadas desde hacía tiempo, y que ya se había informado de las mismas en las comisiones y otros 

órganos del ayuntamiento. 

5.2.- Dª. Virginia Carrera Garrosa, comentó, que había recibido un correo de un padre referido a la 

celebración de un campeonato escolar de Castilla y León para deportes de equipo en el que manifestaba 

diversas deficiencias en relación a las instalaciones deportivas municipales, como que un equipo de 

balonmano femenino tuvo que irse a jugar a Villares de la Reina, que los equipos masculinos jugaron el 

sábado por la tarde en el suelo de cemento del pabellón Reina Sofía, que en el pabellón municipal Río 

Tormes había habido problemas con la utilización de los vestuarios y con la de un almacén como 

vestuario de los árbitros, que no hubo suficiente agua caliente para que se duchasen todos los usuarios, 

que todas estas incidencias provocaron malestar y cabreo en la gente, que ponían de manifiesto la 

existencia de problemas en las instalaciones deportivas, y que de cara al futuro si Salamanca quería ser 

referente como una ciudad con buena oferta de turismo deportivo el plan director de instalaciones 

deportivas debería ser una realidad y las instalaciones municipales deberían estar en buenas 

condiciones de utilización. 

5.3.- Dª. María García Gómez, comentó, que el asunto que iba a plantear a continuación también 

lo plantearía en la Comisión Ejecutiva de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes que se 

celebraría hoy, que continuaban existiendo problemas y conflictos laborales en el personal de la escuela 

municipal de música, que había puestos de trabajo de funcionarios que se estaban sustituyendo con 

contratos suscritos por la fundación, que esos contratos no eran por el mismo número de horas lectivas y 

de clases que el de las personas sustituidas, que daba lugar a situaciones de discriminación y provocaba 

malestar y enfrentamientos entre los trabajadores, que habría que entablar un diálogo con los 

representantes sindicales para resolver esas situaciones, que el convenio del personal de la fundación 

llevaba caducado desde el año 2011, y que si los sindicatos no lo denunciaban también podría hacerlo la 

propia fundación. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó, que en estos precisos momentos no podía saber 

exactamente a qué sustituciones se refería, que eran dos cuestiones diferentes, que los funcionarios 

tenían su propia regulación, que esos contratos de sustituciones estaban en función de las necesidades 

que surgían, que personal de la fundación había estado reunido hacía poco tiempo con los 

representantes sindicales, que el convenio de personal podía seguir aplicándose en estos momentos,  y 

que, al ser cuestiones de la fundación, en la Comisión Ejecutiva que se celebraría esta misma mañana 

se podrían aclarar mucho mejor. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cincuenta y 

dos minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma la Sra. Presidenta, de todo lo cual, como Secretario de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
La Presidenta de la Comisión,           El Secretario de la Comisión, 

 
 
 
 

Mª Victoria Bermejo Arribas.                Lorenzo Dosuna Sánchez. 
 


